

T a g e s o r d n u n g s p u n k t 7
der öffentlichen Sitzung des Ortsbeirates des
Ortsbezirkes Mainz-Kostheim
am 17.05.2006

Außenstelle des Amtes für Soziale Arbeit (SPD)

Der Magistrat der Landeshauptstadt Wiesbaden wird gebeten, nach dem Auszug des Amtes für Soziale Arbeit aus der Ortsverwaltung Kastel/Kostheim, dort geeignete Räumlichkeiten zu reservieren und eine Außenstelle einzurichten.

Diese Außenstelle wäre gerade für ältere Mitbürger eine große Erleichterung.

Beschluss Nr. 0049

Der Antrag wird in geänderter Fassung beschlossen.

+

+

Verteiler:

Dezernat VI z.w.V.

Müller
Ortsvorsteher